

lundi, 06 janvier 2014 13:39

Triangle Téhéran/Moscou/Washington conte Al-Qaïda, Poutine contre Riad

IRIB- Les forces de l'Etat islamique en Irak et au Levant, l'EIL,

un groupe lié au réseau d'Al-Qaïda ont réussi, après de vifs et d'intenses combats avec les forces de la police et de l'armée irakiennes, à prendre le contrôle de la ville de Fallujah ; située à 60km au Nord-est de Bagdad. Avec une population de deux millions de personnes et une superficie d'environ 40km carré, Fallujah est l'une des plus importantes villes de la province irakienne d'Al-Anbar. « Les terroristes de l'EIL et d'Al-Qaïda ont pris le contrôle total de la ville de Fallujah et ont su chasser les forces de sécurité des commissariats de police de cette ville », a déclaré, au site d'information Foarat News, un responsable de sécurité irakien sous couvert d'anonymat. Suite à la diffusion de l'image de l'un des Emirs de l'EIL dans l'un des centres de la police de Fallujah, certains officiers de sécurité irakiens ont fait état de la liquidation des documents confidentiels des forces de la police irakienne par ce groupe terroriste. A en juger par certaines informations, ce groupe terroriste s'était fixé comme objectif de détruire des documents montrant de vastes contacts et de communications de certains courants islamistes irakiens avec l'Arabie Saoudite. « L'émir de l'EIL dont l'image a été diffusée par ce groupe, le montrant dans un centre la police à Fallujah a été tué lors des affrontements avec les forces irakiennes » ont indiqué certaines sources de sécurité irakiennes. Selon les dépêches en provenance de l'Irak, l'électricité de la ville de Fallujah a été, totalement, coupée, et l'approvisionnement en combustible de cette ville a été stoppé, actuellement ». Les appareils de sécurité irakiens souhaitent pouvoir arracher le contrôle de la ville aux forces de l'EIL, dans les heures et les jours à venir ». Selon certaines autres dépêches, la ville de Ramadi aussi est assiégée par les effectifs de l'EIL et il y a cette crainte que cette ville tombe dans les prochaines heures entre les mains des forces d'Al-Qaïda. Dans son communiqué l'Etat islamique en Irak et au Levant a annoncé que la ville de Fallujah était la capitale de ce groupe. Il a, également, annoncé avoir désigné un Emir pour cette ville. le nom de cette personne n'est pas encore mentionné dans les médias. Par ailleurs, l'armée a annoncé être en train de préparer une grande attaque de grande envergure contre les forces de l'EIL et d'Al-Qaïda, dans les deux villes de Fallujah et de Ramadi. Entre-temps, une nouvelle convergence s'est créée entre l'Iran, la Russie et les Etats-Unis pour combattre al-Qaïda et les nouveaux agissements de l'Arabie Saoudite en Irak, convergence qui est née suite aux déclarations virulentes, tenues par le Président russe, Vladimir Poutine qui a accusé Riad de soutenir le terrorisme, tout en promettant de se venger des auteurs des crimes terroristes, commis, à Volgograd. C'est dans le cadre de cette nouvelle convergence que ces trois pays tentent d'apporter un soutien logistique et politique au premier ministre irakien, Nourri al-Maliki, d'aider l'armée irakienne à combattre Al-Qaïda. Selon les analystes, c'est suite aux récentes déclarations de Poutine que le Kremlin a décidé de changer de position envers l'Arabie Saoudite. Poutine a déclaré que les attentats terroristes de la semaine dernière en Russie ressemblaient aux attentats terroristes en Irak et en Syrie. Il a promis de se venger, à tout prix, d'Al-Qaïda et de ses protecteurs internationaux. Les analystes politiquent que le premier pas dans ce sens sera accompli par la Russie en Irak, en guise de représailles au soutien apporté par l'Arabie aux courants extrémistes et fondamentalistes. La Russie envisage, également, de faire adopter, au Conseil de Sécurité de l'ONU, une résolution, pour présenter l'Arabie Saoudite comme le protecteur du terrorisme. Ce qui a révélé au grand jour le soutien apporté par l'Arabie Saoudite aux agissements anti-gouvernementaux en Irak, ce sont les divulgations des textos envoyés par le député irakien, Ahmad al-Alouani de la province d'Al-Anbar, au chef des services secrets saoudiens, Bandar Ben Sultan. Ce député a été arrêté, la semaine



dernière, à l'issue d'un affrontement avec les forces armées irakiennes. En effet, c'est son arrestation a déclenché les événements d'Al-Anbar. Et c'est suite à cela que l'EIL a multiplié ses opérations armées contre les forces irakiennes et dans une courte période, il a assassiné un nombre des généraux irakiens, les plus gradés. Cependant, ce qui a donné lieu à ces agissements internationaux en faveur du Premier ministre irakien, Nourri Al-Maliki, ce sont les ressemblances entre les activités terroristes de l'Etat islamique en Irak et au Levant, en Irak, en Syrie, au Liban et en Russie. Et c'est exactement cela qui a poussé les Américains à se ranger du côté des Russes pour soutenir le gouvernement de Maliki.

Dans le même temps, L'Irak a reçu vendredi 13 hélicoptères d'attaque russes Mi-28NE "Chasseur de nuit" qu'il utilisera dans ses opérations antiterroristes, a déclaré dimanche le député au parlement irakien Fouad al-Dorki. Treize "Chasseurs de nuit" russes sont arrivés vendredi soir au port irakien d'Umm Qasr, dans la province de Bassora. Nous espérons qu'ils participeront à l'opération antiterroriste que nous avons lancée dans la province d'Al-Anbar", frontalière avec la Syrie, a indiqué M.al-Dorki. Entre-temps, les États-Unis ont livré à l'Irak des missiles et vont lui fournir des drones de surveillance pour l'aider à combattre les violences des insurgés liés à Al-Qaïda, a dit jeudi un diplomate américain, confirmant une information du New York Times. D'après le journal, citant de hauts responsables de l'administration américaine 75 missiles Hellfire ont été livrés «la semaine dernière». Un fonctionnaire du département d'État a confirmé qu'un nombre indéterminé de missiles Hellfire avaient été effectivement fournis «récemment» à Bagdad, dans le cadre du «soutien des États-Unis à l'Irak dans sa lutte contre le terrorisme, grâce à l'accord-cadre stratégique» entre les deux pays.

Dans le même temps, le commandant forces terrestres de l'armée irakienne, Ali Ghidan a déclaré que dans une nouvelle vague d'attaques contre Al-Qaïda sera déclenchée, dans les heures à venir, dans les villes de Fallujah et de Ramadi. « Le peuple irakien va entendre, bientôt, de bonnes nouvelles en matière de lutte contre le terrorisme » a-t-il fait savoir. Il a, également, fait état de la coopération de tribus iraniennes dans les opérations de nettoyage, menées par les forces de la sécurité, de la police et de l'armée, dans des régions tombées entre les mains d'Al-Qaïda. Au cours de ces 72 dernières heures, les tribus de la région de Forat(l'Euphrate), ont annoncé leur soutien aux activités de l'armée contre Al-Qaïda. Elles ont annoncé se mettre du côté de l'armée pour lutter contre le terrorisme dans l'Ouest du pays. Ces tribus ont appelé tous les courants politiques à éviter toute prise de position de nature à aiguïser les différends claniques, et à aider les forces de l'armée irakienne dans le combat contre al-Qaïda. « Le comité des tribus de la région de l'Euphrate ont tenu une réunion urgente dans la province de Nadjaf, au cours de laquelle elles ont examiné les dernières évolutions du pays, en particulier sur le plan sécuritaire. Elles ont décidé, au cours de cette réunion, d'aider le gouvernement et l'armée à combattre al-Qaïda, dans l'Ouest du pays » a annoncé, le responsable ce comité, Hassan Mashkour al-Issaoui. Dans le même temps, le Président du Conseil de la province de Nadjaf a déclaré que selon certaines informations disponibles, les forces armées liées au groupe terroriste de l'Etat islamique en Irak et au Levant se sont mises en route vers la province de Nadjaf où les forces de sécurité avaient mise en état d'alerté total.